

Resumen de la acogida que Baena dispensó a la Cruz y al Icono de la Virgen María de las Jornadas Mundiales de la Juventud

ACOGIDA DE LA CRUZ DE LOS JOVENES
Arciprestazgo Baena - Castro del Rio

Domingo 5
20:00 Vísperas con meditación en Monasterio de Madre de Dios

Lunes 6
21:00-21:30 Recepción de la Cruz y el Icono en la Explanada de Ntra. Sra. de Guadalupe. Acto de Bienvenida y bendición de las cruces
22:00 Procesión: Cardenal Herranz Casado, Santo Domingo Henares y Arco de la Villa (Renovación promesas bautismales y entrega de la luz pascual)
23:00 Vigilia de Oración en la Plaza Palacio
23:30 Traslado de la Cruz y el Icono a Madre de Dios. Adoración y vigilia durante toda la noche.

Martes 7
8:00 Laudes en Madre de Dios
8:45 Oración ante la Cruz y el Icono, bendición con el Santísimo y traslado al altar de Plaza Palacio.
9:00 Eucaristía en la Plaza Palacio
10:30 Despedida de la Cruz y el Icono

BAENA 6 y 7 de Junio de 2011

The poster features a central image of a wooden cross and a red icon of the Virgin Mary. The background is dark blue with a subtle pattern of hands holding the cross. At the top, there is a photograph of a large crowd gathered for the event.

- Acogida en Baena
- Los días 6 y 7 de junio de 2011, Baena recibió a la Cruz y al Icono de la Virgen María de las Jornadas Mundiales de la Juventud.
- El acto de bienvenida fue en la Iglesia de Guadalupe.
- A continuación, se celebró una procesión hasta la Plaza de Palacio.
- Durante la noche, la Cruz y el Icono fueron acogidos por las monjas dominicas en el convento de Madre de Dios.
- El pueblo de Baena acudió al convento para realizar una vigilia.
- Personas pertenecientes a la Cofradías de Semana Santa de Baena estuvieron de vigilia entre las 3:00 y las 5:30 horas de la madrugada.
- El martes por la mañana, el obispo de Córdoba D. Demetrio Fernández celebró una misa de la Plaza de Palacio antes de la despedida de la Cruz y el Icono.

- [Fotografías](#) sobre el recorrido en la Diócesis de Córdoba (Baena: páginas [2](#), [3](#) y [4](#))



- Reseña histórica (más información en el siguiente [enlace](#))
- Origen de la Cruz de las Jornadas Mundiales de la Juventud
-
- La Cruz fue donada por el Beato Papa Juan Pablo II a los jóvenes al finalizar el año 1984, Año Santo de la Redención.
- "Llevala por el mundo como signo del amor del Señor Jesús"

- Desde entonces, esta Cruz ha presidido las Jornadas Mundiales de la Juventud (JMJ) celebradas por todo el mundo.

-

- Icono de la Virgen María

-

- En 2003, al finalizar la Misa de Ramos, Juan Pablo II regaló a los jóvenes una copia del icono de María Salus Populi Romani

- "Este icono es un signo de la presencia materna de María junto a los jóvenes, llamados, como el apóstol san Juan, a acogerla en su vida."

- Desde entonces, este icono de la Virgen María acompaña a la Cruz en las Jornadas Mundiales de la Juventud.

- La versión original del icono es custodiada en la Basílica de Santa María la Mayor de Roma